Il y a un mois, j'ai vécu une aventure incroyable. Et cette aventure, je vais vous la raconter.

« Bonjour ! Je m'appelle Emma et j'ai 12 ans. J'habite à Nantes et je suis en 5ème C au collège Gabriel Guist'hau. J'ai les cheveux bruns ondulés, la peau mate, et les yeux verts. Je vis avec mes parents et ma sœur.». OK, ça va pas du tout. J'arrache la page. Ça m'énerve.

Ça faisait vingt minutes que j'essayais de faire cette rédaction de présentation pour le Français et je n'y arrivais toujours pas. Comme je voulais me changer les idées, j'allai voir la professeure-documentaliste au CDI.

- Bonjour Mme Bochaton! Je voulais savoir si vous aviez un nouveau roman à me conseiller!
- Tu as lu « Hunger Games »?
- Oui.
- Et « Divergente »?
- Oui.
- Hum... Je n'ai pas d'autres idées pour l'instant mais je pense que tu devrais aller faire un tour dans les rayons pour voir si un livre t'intéresse.

Je me dirigeai vers les rayons des romans quand soudain, un livre attira mon regard. Il scintillait! Je me frottai les yeux mais je ne rêvais pas, c'était réel! Je pris le livre dans mes mains. Sa couverture était bleutée avec des dorures qui brillaient de mille feux. En revanche, aucun titre ni aucun auteur n'était inscrit sur la première de couverture. Sur le dos et sur la quatrième de couverture non plus. Intriguée, j'ouvris le livre.

J'eus l'impression de tomber dans un trou sans fond. Je tombai, tombai, tombai encore.

Je me réveillai en plein milieu d'une grande clairière. Je me relevai, me demandant où j'avais atterri, quand je vis trois personnes qui s'approchaient. Je les regardai attentivement. Elles portaient chacune un carquois rempli de flèches aux bouts dorés et de longs arcs. Soudain, je remarquai un détail frappant : ces inconnus avaient des oreilles pointues ! Serait-ce des elfes ? Où étais-je ? Etais-je folle ? Ils parlèrent ensemble :

- Raferela ufiga soa aoque licehodi?
- Jgife roeij doafs krofkedoap,if.

Ils se mirent à me pousser devant eux dans la profonde forêt.

Après une vingtaine de minutes de marche, nous arrivâmes devant un immense arbre. Dessus étaient perchées une cinquantaine de petites cabanes. De longs ponts suspendus les reliaient toutes entre elles. Des elfes se promenaient sur les passerelles, discutaient entre eux, passaient de cabanes en cabanes. Les trois elfes qui m'accompagnaient me firent monter dans l'arbre par une sorte d'ascenseur camouflé dans le tronc. Quand nous fûmes arrivés sur la branche principale, ils me firent rentrer dans une grande cabane joliment décorée qui devait être celle d'un chef. A l'intérieur se trouvait une petite table entourée de quelques sièges. On me fit asseoir en face se trouvait d'un elfe qui avait l'air assez âgé. Il me dit :

- Chère Emma, sache que je parle la langue des humains. D'abord, je me présente : je m'appelle Guirilus et je suis le chef de la communauté de l'arbre. Nous t'avons amenée ici pour que tu combattes le dragon Saroumane qui terrorise notre village depuis des siècles. Une ancienne prophétie raconte qu'il y a bien longtemps, une malédiction a été lancée sur notre village et c'est pourquoi, chaque soir, un terrifiant dragon vient dévorer un habitant du village. Mais la prophétie dit aussi qu'un jour, un être arrivé d'un autre monde sauvera le village de ce dragon.
- Pardon ? Vous pensez que c'est moi ? Je ne suis qu'une enfant et il y a moins d'une heure, j'étais encore au collège !
- Écoute Emma. Si tu ne veux pas combattre ce dragon, tu ne pourras jamais rentrer chez toi. En revanche, si tu arrives à le tuer, ce sera possible. En attendant, il est tard, tu peux aller te coucher. Deux gardes vont t'accompagner dans ta cabane. Je te laisse une semaine pour réfléchir.

Le lendemain, les elfes m'hypnotisèrent pour que je puisse comprendre et parler leur langue. Au bout d'une semaine, je me sentais des leurs. Ils m'avait fait visiter les alentours, appris leurs chansons, leurs traditions et surtout leurs techniques de combat. Le soir du septième jour, le chef Guirilus me convoqua dans sa cabane et il me dit :

- Emma, je voulais te voir car hier soir encore, le dragon Saroumane a dévoré un pauvre villageois. Tu peux décider de rester dans notre communauté pour toujours. Ou tu peux choisir de le combattre.

- Je veux bien essaver d'anéantir ce dragon, répondis-je.

Durant toute la matinée du lendemain, les villageois me forgèrent la plus solide des armures et ils me donnèrent leurs meilleures armes. Quand le déjeuner fut fini, j'allai voir le chef pour lui demander quelles techniques de combat seraient utiles contre le dragon et ,une heure plus tard, j'étais prête. Quelques villageois (dont la plupart étaient de la famille des défunts) et le chef m'accompagnèrent jusqu'à l'antre du dragon. Cet « antre » était une énorme, profonde et sombre grotte. J'étais déterminée à tuer ce monstre pour délivrer le village. Soudain, on entendit un rugissement :

- Qui ose déranger le vieux dragon Saroumane durant sa sieste ?
- C'est moi, Emma, la femme citée dans la prophétie, celle qui doit vous tuer pour libérer la communauté de l'arbre de la terreur que vous lui causez et je viens vous défier.
- Hahaha! Et tu penses qu'après tous les elfes guerriers qui sont venus depuis des siècles pour essayer de me tuer, c'est toi, une petite fille, qui va y parvenir?
- Oui, je pense, car malgré la force de ces guerriers, la prophétie précise bien que la personne qui vous terrassera devra être arrivée d'un autre monde.

En guise de réponse, le dragon cracha : je courus pour échapper à ses flammes.

Le combat sembla durer une éternité. Au bout d'un moment, comme le dragon était essoufflé, il baissait de plus en plus souvent sa garde et cela jouait à mon avantage. Soudain, il s'arrêta : je lui plantai mon épée dans le pied et dans un grand cri, il se retrouva par terre. Je sifflai. Une trentaine d'elfes accoururent avec un filet et une muselière qu'ils attachèrent au dragon. Ils jetèrent le dragon dans une cage le temps qu'ils décident de son sort.

Le soir, un énorme banquet fut donné en mon honneur. Les cuisiniers avaient préparé un magnifique festin. De délicieux mets se dressaient sur une très longue table. Aux bouts de celle-ci se trouvaient deux grands trônes : un pour le chef et un pour moi ! Avant de commencer à manger, le chef interpella les villageois :

- Chers villageois de la communauté de l'arbre, aujourd'hui, notre chère Emma a vaincu le terrible dragon Saroumane qui terrorise notre village depuis des siècles! Emma doit rentrer chez elle ; je vais lui confier une pierre de voyage qui lui permettra de revenir chez nous quand elle souhaite. Il lui suffira juste de prendre la pierre et de penser fort au village.

Il me tendit la pierre. Elle était rose pâle, et elle réfléchissait la lumière du soleil, ce qui lui donnait une très belle teinte.

- Merci, dis-je, elle est magnifique. Je la pris et la mis dans ma poche.

Puis tout s'éteignit autour de moi et j'eus l'impression de tomber à nouveau dans un énorme trou. Je tombai, tombai, tombai encore.

Je me réveillai dans le rayon ou j'avais trouvé le livre mais il avait disparu! Soudain, je vis Mme Bochaton apparaître au bout du rayon.

- Ah, Emma, tu es là, je voulais te dire que de nouveaux livres sont arrivés aujourd'hui et au fond du carton que je viens d'ouvrir, il y a un livre qui me paraît parfait pour toi.

Elle me tendit... le livre à l'origine de mon histoire! Sauf que cette fois-ci, il avait un titre : « Emma et la communauté de l'arbre » et un auteur : Guirilus.

Cherchant dans ma poche, j'en sortis une petite pierre rose pâle! Je n'avais donc pas rêvé?